



Liebe Freunde des Behindertensportes!

Wie ihr wisst, konnte ich schon vor vielen Jahren die Bergbahn Kitzbühel überzeugen, dass viele von euch in Kitzbühel gratis Schifahren können.

Bergbahn Chef Dr. Josef Burger geht nun dankenswerterweise noch einen großen Schritt weiter.

Gegen Vorlage eines 100 % Behindertenausweis, an den Kassen der Kitzbühler Bergbahn gibt es ab sofort eine gratis Jahreskarte mit Foto für das gesamte Gebiet der Kitzbühler Bergbahnen!!! Die Karte ist natürlich nicht übertragbar und nur von der Person mit Behindertenausweis zu verwenden! Ich weiß, dass ich mich auf euch verlassen kann!

Der Behindertenausweis muss selbstverständlich auch bei diversen Kontrollen im Schigebiet vorgezeigt und auch immer mitgeführt werden! Bitte haltet euch daran.

Es macht mich sehr stolz, dass wir Kitzbühler nicht nur die legendärste Sportstadt sind, wir sind auch die legendärste Behindertensportstadt!

Wir haben ein wunderbares Schigebiet, viele von euch kennen es ja. Mit dem Rollstuhl oder Swisstrack ist im Sommer besonders der Hahnenkamm zu empfehlen. Die Wege sind teilweise asphaltiert, die geschotterten Wege sind sehr gut mit dem Swisstrack zu befahren.

Ich freue mich, wenn ich in Zukunft noch viel mehr von euch in Kitzbühel treffe!

Ganz liebe Grüße
Inge